



Comentario / Miguel Reyes Razo (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “La maestra, la Ifigenia, la Ifi, así algunos escribieron las columnas de doña Ifi, no, es la maestra, la señora, una mujer extraordinaria mexicana, una persona que tuvo el privilegio de tratar de saber de sus luchas a través de un amigo que cultivaron una amistad y décadas de muchos años, fue muy amiga de José Rogelio Álvarez, el creador de la Enciclopedia de México, José Rogelio tenía la fama de ser el joven más culto de México en esa época. La señora **Ifigenia Martínez** estaba casada de Alfredo Navarrete.

Yo a ella la conocí el día que el Ejército entró a Ciudad Universitaria el 18 de septiembre 1968, la maestra era la directora de la Escuela de Economía de la UNAM, entró el Ejército y la pusieron ‘panza abajo’, ‘cabeza boca abajo’, como a nosotros en el campus de CU. La Maestra estuvo en los separos alrededor de 10 días.

El martes estaba cubriendo el cambio de estafeta de la sucesión presidencial de la Doctora Sheinbaum y le dije a un amigo, al conductor del noticiario del Congreso de la **Cámara de Diputados**, Laskman Sumano, le comenté que la próxima ceremonia con la Maestra, sería en su funeral”.

<https://drive.google.com/file/d/1w71OoQ65ceFvNIViDdM1Kqeobui35DSq/view>